

EE.UU.: Advierten sobre síntomas reportados por funcionario, en China



La Habana, 23 may (RHC) El Departamento norteamericano de Estado advirtió este 23 de mayo, en Washington, que un empleado del Gobierno reportó, mientras laboraba en China, 'sensaciones de sonido y presión' inusuales, y fue diagnosticado con una lesión cerebral traumática leve.

"El funcionario informó sobre una variedad de problemas físicos desde finales de 2017 hasta abril de 2018, y fue traído de regreso a Estados Unidos para su evaluación", precisa la entidad ejecutiva federal.

El secretario de Estado, Mike Pompeo, manifestó ante el Congreso que el empleado gubernamental tiene indicaciones médicas que son 'muy similares' a las experimentadas por diplomáticos estadounidenses en La Habana, Cuba.

El jefe de la diplomacia agregó que equipos médicos estadounidenses están sobre el terreno y las autoridades chinas han ofrecido toda su colaboración. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/162912-eeuu-advienten-sobre-sintomas-reportados-por-funcionario-en-china>



Radio Habana Cuba